



クリスマスケーキを作る子どもたち

した。今回のスイーツは、「ホットケーキミックスで小さなクリスマスケーキ」。参加した子どもたちには当日にメニユー発表をしたので、でき上がりの写真を見て一言「かわいい！」。一生懸命に作り始め、でき上がったかわいいクリスマスケーキは、みんなで一緒にいただきました。

どちらの教室も参加した子どもたちからは、「楽しかった」「大切に飾りたい」「家でも作りたい」という感想の中に、「ほかの小学校の人と作って緊張した」「協力してできて仲良くなれた」という感想も多くありました。個人だけの学びや喜びだけでなく、人とのつながりの場になり公民館としてもうれしく思います。また、中学校へのつながりの場になればと思います。

今年度も多くの講座を開く中、快く講師を引き受けていただきました地域の皆さま、本当にありがとうございました。来年度も多くの講座を開催し、子どもたちの笑顔が見られることを願っています。地域の皆さま、今後ともご協力をお願いします。



子どもたちに好評だったサッカー教室

山田公民館の事業は、まだ公民館推進委員会も開いていない4月初旬の「さくら祭り」から始まります。

以前は水戸谷峠で棧敷席を作ったの開催、その後は水戸谷交差点のそばの広場、今は中縄児童公園で場所を移しながら、長年続いていきます。寒い冬が終わりさくらが咲くのを区民の皆さんと楽しみ、交流・親交を深めていただ

上山田公民館 笑顔で楽しく集いあう 公民館に

くことが目的です。また、2月に開催している「世代間

交流麻雀大会」も長く続いており、若い方から壮年、高齢者まで一緒に楽しみます。この大会は20年以上続く人気講座で、毎回、大盛り上がりです。

下山田公民館との共同開催で、山田小学校の卒業生の荻野賢次郎さんを講師に迎え「サッカー教室」を開催。ドリブルやシュートなど、プロの技を体感し練習の仕方も教えてもらいました。子どもたちからは「よかった」「またやってほしい」と好評でした。また、公民館で勉強してもらえるように「夏休み子供教室」を開催。最終日には婦人会による絵本の読み聞かせ会があるなど、子どもたちが公民館を身近に感じ、気楽に集ってもらえればと思っています。

「納涼夏祭り」「ふれあい文化祭」を区との共同事業で開催しましたが、コロナ禍の4年の間に価値観が変わり、協力者の熱量が落ち、

人口も減って行く中、以前と同じには戻れません。流しそうめんもお椀のそうめんになりました。

香河公民館 楽しく気持ちよく 暮らせる香河で

香河公民館事業として、年2回区民みんなでの環境美化運動を行っています。

工夫をし知恵を出し合い、皆さんが笑顔で楽しく集いあう公民館をめざします。

4月には
溝掃除、6
月と9月に
は草刈りを
実施して区



交流会に向けてみんなで調理している様子

民が気持ちよく暮らせるとともに、区外から来られた方にも良い印象となる地域づくりを行っています。とくに6月の溝掃除の後には、みんなでコスモスの種まきをして、秋にはきれいな花を楽しんでいます。昨年の夏は猛暑のためか、花の咲き具合は例年に比べて少なかったように思えました。また、看板などの整備活動として、薄くなって見えなくなっていた公民館の看板を書き直すとともに、道路の分岐点にある各地区への案内看板3カ所を新調しております。

香河区内には、加悦ファーマーズライスというお寿司を作っている工場が立地しています。令和5年

加悦地域公民館 地域と連携して つながりの輪を

加悦地域公民館では、一般講座として「ヨガ講座」「寄せ植え体験」「秋の音楽会」、土曜支援講座として「けん玉教室」「夏休み学習教室」「冬休み学習教室」「電気出前教室」「自然体験」「木工教室」、そして「高齢者教室」と事業を進めてきました。その中

和6年12月に開催した「高齢者教室」を紹介します。

どちらの事業も加悦地域公民館単独の事業ではなく、平成のころから継続している息の長い事業です。自然体験は民生児童委員協議会加悦支部との共催、高齢者教室は加悦老人クラブ連合会との共催

で、夏季休業中の小学生を対象とした「自然体験」と令